

Chancenlos gegen junge Niederburger

Geschrieben von: Fabian Mades

Montag, den 19. Oktober 2009 um 13:03 Uhr - Aktualisiert Montag, den 19. Oktober 2009 um 13:04 Uhr

Mit 2:9 endete am Freitagabend das Heimspiel der 4. Herren gegen den SV Niederburg. Einzig die beiden ältesten Dichtelbacher, Günter Emmel und Engelbert Krämer, konnten den deutlich jüngeren Gegnern Paroli bieten und ihre Einzel gewinnen. Der Jugendersatzspieler Florian Wittek konnte bei seinem ersten Einsatz im Herrenbereich noch keine Sätze gewinnen. Nun steht das Team mittlerweile mit eine 2:10-Punktebilanz an vorletzter Position der 3. Kreisklasse Staffel 1 und muss sich anstrengen, um wieder an die mittleren Plätze heranzurücken.